## 運動会 校長挨拶 10月12日(土)

本日は、朝早くからたくさんの御来校、誠にありがとうございます。

早朝から PTA 本部役員、委員会、ボランティアの方々、運動会のサポートのお仕事もありがとうございます。

木曜日に1回目の本番である運動会(児童応援日)を行いました。

「最後まで あきらめず がんばろう」というスローガンのもとで、子供たちが躍動する 姿がたくさんたくさん見られました。私にとって開一小の初めての運動会でしたが、素 晴らしかったです。

子供たちは2学期になってから本当によく練習を頑張ってきました。時にはつらいこと やうまくできずに悩んだこともあったかもしれません。きっと家庭での御協力や励まし もたくさんあったことでしょう。一人一人が本番を成功させようと前向きに頑張る姿を いくつも見ました。

今日は、地域・保護者の皆様に観てもらうということで、緊張をしていると思います。でも、それ以上に嬉しさ・喜びもいっぱいだと思います。どうぞ、たくさんの御声援・拍手等をよろしくお願いします。

近隣にお住いの皆様、この1か月間の練習や木曜日と本日の本番で朝早くから音楽の音等大変御迷惑をおかけしてまいりましたが、温かく見守っていただき、誠にありがとうございました。今日で運動会は終了になりますので、あと半日だけどうぞ御理解をよろしくお願いいたします。

さて、校舎にいる1・2・5・6年生、そしてトップバッターの3・4年生 今日の運動会も **最後まで あきらめず** 頑張りましょう!